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ÉCOLE DU PERCE-NEIGE, PONT-ROUGE 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École du Perce-Neige dument convoquée et 

tenue à Pont-Rouge, le 13 juin 2023, sous la présidence de madame Marie-Claude Juneau Paquet. 

1. QUORUM ET BIENVENUE

Étaient également présents à la réunion : 

M. Sébastien Gilbert, directeur de l’École du Perce-Neige.

Mme Geneviève Pagé, directrice adjointe de l’École du Perce-Neige.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Mme Marie-Claude Juneau Paquet souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement

et fait la lecture de l’ordre du jour.

M. Sébastien souhaite modifier le point 8 par Cuisine, les autres points seront ainsi décalés. De

plus, M. Sébastien souhaite faire l’ajout des points suivants à la section « Affaires nouvelles » :

a) Politique de collation

b) Zoothérapie

Juneau Paquet, Marie-Claude 
Membre parent 

☒ Mikolajczak, David 
Membre parent

☒ Moisan, Geneviève 
Enseignante

☒ 

Gingras, Laurie 
Membre parent

☒ Bergeron, Hélène 
Membre parent

☒ Moffet, Carl 
Enseignant

Bisson, Mathieu 
Membre parent

☒ Larue, Andréanne 
Maison des jeunes

☐ Lemieux, Louis 
Enseignant

☒ 

Leclerc-Julien, Joannie 
Membre parent

☒ Trépanier, Stéphanie 
Cerf-Volant de Portneuf

☐ Chenard, Katrine 
Service de garde

☒ 

Fontaine, Marianne 
Membre parent

☒ Julien, Marlène 
Enseignante

☒ Julien, Geneviève 
Personnel de soutien

☒ 

François, Gontran 
Membre parent

☒ Rousseau, Nathalie 
Enseignante

☒ Lefort, Valérie 
Personnel de soutien

☒ 

Proposé par : Mme Hélène Bergeron 

Secondé par : Mme Joanie Leclerc Julien 

☐
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3. ADOPTION ET SUIVI – PROCÈS-VERBAL DU 23 MAI 2023 

Le procès-verbal est approuvé tel que présenté. 

 
 
 

4. INTERVENTIONS DU PUBLIC 

M. Bisson, au nom de la Ville de Pont-Rouge, annonce qu’il y aura plus de surveillance aux 
abords de l’école et du skate parc. En effet, la Ville embauche 2 travailleurs pour le milieu 
ainsi que 5 préposés à la surveillance qui patrouilleront les points chauds de la ville. 
M. Bisson fait part qu’un mur d’expressions a été proposé par la SQ. Les jeunes auront le 
droit de s’y exprimer en toute légalité. La police profitera de ce mur pour faire de la 
sensibilisation auprès d’eux. 

Enfin, M. Bisson informe que la Ville de Pont-Rouge soulignera la journée de la paix le 
21 septembre prochain. 

5. BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2023-2024 

M. Sébastien Gilbert présente la proposition de répartition des dépenses du budget de 
fonctionnement de l’année scolaire 2023-2024. L’approbation du budget de 
fonctionnement 2023-2024 est proposée par M. Mathieu Bisson et appuyée par 
Mme Nathalie Rousseau. 

6. RENTRÉE SCOLAIRE 2023-2024 

M. Sébastien Gilbert annonce que les élèves et les membres du personnel vivront une 
toute nouvelle formule pour la rentrée scolaire 2023-2024. En effet, les élèves de la 2e à la 
6e année seront présents à l’école pour la journée complète. Les élèves de 1re année, quant 
à eux, arriveront quelques minutes après l’arrivée des élèves de 2e à 6e année. Pour ce qui 
concerne les élèves du préscolaire, la rentrée progressive reste l’option idéale. 

7. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 2023-2024 

M. Sébastien Gilbert propose que l’assemblée générale des parents soit suivie du premier 
conseil d’établissement le mardi 19 septembre 2023, à 19 h 15. Cette proposition est 
acceptée à l’unanimité.

Proposé par : Mme Laurie Gingras 

Secondé par : M. Gontran François 
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8. CUISINE 

Mme Geneviève Pagé annonce qu’avec le départ à la retraite de Mme Gladys et l’investissement 

majeur qu’il aurait fallu faire pour des équipements de cuisine, il a été convenu de fermer celle-ci. 

Les parents qui souhaitent inscrire leur enfant au service de traiteur feront affaire avec les Délices 

du marché. Les parents pourront commander en ligne le vendredi pour la semaine suivante ou le 

matin même. Cette compagnie, qui a fait ses preuves dans d’autres établissements scolaires, offre 

une belle flexibilité, des prix abordables et des repas savoureux. 

9. RÈGLE DE FONCTIONNEMENT 

Mme Katrine Chenard présente la mise à jour du document Règle de fonctionnement du service 

de garde. 

 

 

 

10. HALLOWEEN 

M. Sébastien propose de renouveler l’engagement avec Leucan pour la prochaine fête de 

l’Halloween. 

 

 

 

11. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES ET/OU RÉCRÉATIVES 

M. Sébastien présente les demandes d’activités suivantes :  

Titre de l’activité Lieu Date Participants 
Prévisions 

budgétaires 

Coût assumé 

par 

Pique-nique + 

crèmerie 

Parc Hôtel de 

Ville + Vieux-

Moulin 

21 ou 22 juin 

(selon la 

température) 

Groupe 901 0 $ 

Assumé par le 

marché du 

printemps 

Sortie Vélo 

sentier 

Dansereau 

Sentier 

Dansereau de 

Pont-Rouge à 

Ste-Catherine 

20 juin 2023 
Groupes 402-

403-404-405 
0 $  

 

 
 

Proposé par : M. François Gontran 

Secondé par : Mme Laurie Gingras 

Proposé par : Mme Marlène Julien 

Secondé par : M. David Mikolajczak 

Proposé par : Mme Geneviève Julien 

Secondé par : Mme Nathalie Rousseau 
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12. RAPPORT ANNUEL 

Mme Marie-Claude Juneau Paquet fait la lecture du message de la présidence du conseil 

d’établissement suivi de M. Sébastien Gilbert présentant le Rapport annuel de gestion 2022-2023 

du conseil d’établissement. 

13. CORRESPONDANCE 

Aucune. 

14. INFORMATION DE LA DIRECTION 

M. Sébastien s’attend à ce que le portrait reste le même quant au nombre d’élèves et de 
groupes d’ici le mois d’août. Les choses ne devraient pas trop changer. 

M. Sébastien revient sur les travaux de la rue Dupont. Il rapporte que tout va bien, qu’il n’y 
a pas de retard et qu’il semble même y avoir un peu d’avance. 

Également, il rapporte que trois des arbres malades ont été coupés dans les dernières 
semaines. Il indique qu’une demande a été faite pour replanter des arbres résistants et à 
croissance rapide. 

M. Sébastien annonce que des demandes de soumission seront faites pour le ménage et 
l’entretien des plates-bandes. 

Enfin, il avise que des travaux d’excavation seront faits dans les prochains jours en vue de 
l’installation des classes extérieures au début du mois de septembre. 

15. MOT DE LA DIRECTRICE ADJOINTE 

Mme Geneviève Pagé revient sur la course du combattant à laquelle les élèves de toute l’école 
ont participé. Un parcours de 2 km était proposé aux plus petits et un autre de 4 km aux 
plus grands. Des jeux gonflables avaient été installés à l’aréna en raison de la température 
qui n’était pas de notre côté. Plus de 90 parents bénévoles étaient présents. 
Mme Geneviève Pagé souhaite remercier la Ville pour l’aréna ainsi que tous les parents 
bénévoles qui étaient des nôtres. 

16. INFORMATION DU SERVICE DE GARDE AVEC MME KATRINE CHENARD 

Mme Katrine Chenard revient sur l’activité de Zomba extérieure. De plus, elle informe qu’ont 
eu lieu les affectations du personnel de service de garde et qu’il reste toujours 20 postes 
vacants pour les heures de diner. 

17.  COMITÉ DE PARENTS 

Aucun.
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18. AFFAIRES NOUVELLES 

a) POLITIQUE COLLATION 

M. Sébastien souligne qu’ils ont reçu la documentation du CIUSSS en lien avec la nouvelle 
politique de collation. Celle-ci sera présentée aux membres du personnel et aux parents à la 
rentrée scolaire. 

b) ZOOTHÉRAPIE 

M. Sébastien partage que Mme Mélissa Robitaille, propriétaire et intervenante chez SIMR, 
souhaite revenir l’an prochain afin de continuer ses ateliers de zoothérapie auprès des 
élèves intéressés. M. Sébastien souhaite connaitre l’avis du conseil d’établissement. Tous les 
membres sont en faveur pour le retour de Mme Mélissa Robitaille pour l’année scolaire 
2023-2024. 

19. PROCHAINE RÉUNION 

Discuté au point 7. 

20. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La levée de l’assemblée à 9 h 30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ______________________________________   ____________________________________  

Valérie Lefort Marie-Claude Juneau Paquet 
Secrétaire Présidente 

Proposé par : M. Louis Lemieux 

Secondé par : Mme Marlène Julien 


